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Perché l'attacco dell'Iran a Israele è stato un grande
successo

frontnieuws.com/waarom-de-aanval-van-iran-op-israel-een-groot-succes-was

14 aprile 2024

Scott Ritter: Israele credeva di poter lanciare un attacco contro l'Iran senza
subire conseguenze, ma non è più così.

“Questa è deterrenza. Ciò significa che in futuro, se Israele o gli Stati Uniti intendono
intraprendere qualsiasi azione contro l’Iran, dovranno valutare le conseguenze delle loro
azioni sapendo che l’Iran ha la capacità di attaccare qualsiasi luogo, qualsiasi luogo,
qualsiasi obiettivo nella regione all’interno di Israele. o al di fuori di Israele, e nessuno può
fare nulla per fermarlo. Ecco perché il presidente Biden è stato al telefono con Benjamin
Netanyahu, il primo ministro israeliano, dicendogli: "Non contrattaccare"", ha detto a Sputnik
Scott Ritter, ex ufficiale dell'intelligence del Corpo dei Marines degli Stati Uniti.

Domenica mattina, Mohammad Bagheri, capo dello stato maggiore delle forze armate
iraniane, ha affermato che l'operazione "True Promise" contro Israele è stata completata.

"L'operazione 'True Promise' è stata un'operazione di grande successo, non solo per l'Iran,
ma anche per il mondo, perché la deterrenza iraniana è ora una realtà che può contenere
Israele e gli Stati Uniti", ha concluso Ritter.
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